



CEDIDA

INICIATIVA SE PUSO EN MARCHA EN SAN CARLOS.

# Campaña busca ayudar a Bomberos y brigadas

**L**a Municipalidad de San Carlos iniciará hoy una campaña de ayuda solidaria destinada a apoyar a bomberos y brigadistas que se encuentran en la primera línea de combate de los incendios forestales que afectan a distintos puntos de la Región de Ñuble.

La iniciativa busca recopilar insumos de protección y cuidado personal, los cuales serán canalizados directamente a quienes trabajan en terreno, enfrentando extensas jornadas bajo condiciones climáticas adversas y una alta exposición al fuego y al humo.

El alcalde de San Carlos,

Rubén Méndez, destacó el sentido de urgencia de esta campaña señalando que "desde la Municipalidad de San Carlos estamos organizando una campaña de ayuda, porque cuando se produce una tragedia de esta envergadura se requieren muchos elementos importantes. Lo hemos separado en varias etapas, ya que primero hay que ayudar a quienes combaten los incendios y luego apoyar la limpieza y la reconstrucción. Como comunidad solidaria que somos, nuestro compromiso social es apoyar a las comunas vecinas que lo están pasando mal". ☞